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609, Chemin Rivière-Verte
ST-ANTONIN

QUÉBEC, CANADA  G0L 2J0

Pour éviter toute erreur et faciliter l’expédition et la facturation de vos commandes, nous 
vous demandons de nous donner les informations suivantes:  
To avoid all mistakes and ease the way in witch order processed, we would ask you to 
give us the following informations:

1=	 Votre numéro de marchand	 -		  Your dealer number

2=	 Votre numéro de commande	 -		  Your purchase order number

3=	 Le numéro de pièce			  -		  The part number

4=	 La quantitée désirée		  -		  Wanted quantity

5=	 Le transporteur			   -		  The freight forwarder

1-800-463-1324 
(418) 862-6423

TELECOPIEUR - FAX
24 HEURES PAR JOUR / 24 HOURS BY DAY

(418) 862-2980
1-800-463-0014 

info@distributeurbsl.com

	 NO DE MARCHAND
           CUSTOMER NO.

SANS FRAIS                                                               TOLL FREE

SANS FRAIS                                                               TOLL FREE
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Motocyclette / Motorcycle
201-002                      25,00$

VTT / ATV
201-004                      25,00$

Motoneige / Snowmobile
201-003                      25,00$

Vous effectuez la vente de motoneiges, v.t.t. ou de motos, neuves ou usagées? Nous avons une belle op-
portunité à vous présenter afin de mieux servir vos clients et d’accroître vos revenus…$$$

Les Distributions BSL Inc. vient de s’associer avec un fournisseur québécois de garantie supplémentaire 
depuis plus de 20 ans, Garantie 100 Limites Inc., de Trois-Rivières. 

Recevez entre $ 300 et $ 400. de profit net sur la vente d’une garantie supplémentaire de $ 850. payable 
par votre client. Accédez facilement au service en ligne en cliquant sur l’onglet 100 LIMITE qui se retrouve 
sur la page de présentation de www.distributeurbsl.com

Pour plus d’informations, Monsieur François Sénéchal, responsable du service, répondra à vos questions 
au numéro de téléphone 1-877-373-7717.

If you sell snowmobiles, atv or motorcycles, new or used, we have an amazing opportunity for you to better 
serve your customers and increase your profits...$$$ 

Distributeurs BSL Inc. has recently completed an agreement with Garantie 100 Limite, a supplier of finan-
cial services established in Trois-Rivières for over 20 years.

An additional warranty of $ 850.00 for your customers can profit you anywhere from $ 300 to $4 00. The 
100 Limite  website is easily accessible  by clicking the logo on the first page of our website www.distribu-
teurbsl.com

For more information, contact Mr. François Sénéchal, service supervisor, at 1-877-373-7717. He will be 
happy to answer any additional questions you may have. 

nouveau garantie supplémentaire / additional warranty new

Outillages / Tools
201-005                      25,00$
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Conditions et politiques de vente

Heures d’affaires  :
Lundi au vendredi : 8 h 00 - 17 h 30    

Codes de 
prix BSL Escompte

Net 0 %
A 10 %
B 15 %
C 20 %

C1 20 % NET
D 25 %

D1 25 % NET

Codes de 
prix BSL Escompte

E 30 %
E1 30 % NET
F 35 %
G 40 %
H 50 %
I 60 %
J 70 %

PRIX
Les prix indiqués n’incluent pas les taxes et le transport à partir de St-Antonin, Qc. Les prix peuvent changer sans 
préavis. Afin de rester concurrentiel et suivre la variation du dollar canadien, veuillez vous référer à notre site internet 
WWW.DISTRIBUTEURBSL.COM  en vous connectant avec vos coordonnés. (Pour information 1-800-561-1340).

COMMANDE
Vous pouvez passer votre commande en ligne sur notre site WWW.DISTRIBUTEURBSL.COM  en vous connectant 
avec vos coordonnés. Vous pourrez aussi voir l’inventaire disponible et les numéros équivalents. Aussi, par téléphone 
au 1-800-463-1324 (St-Antonin) ou au 1-800-561-1340 (Edmundston) ou par fax au 1-800-463-0014 (St-Antonin) ou 
au 1-800-561-4351 (Edmundston). Un dépôt de 25% peut-être requis pour certains items en commandes spéciales.

PAIEMENT
Transfert bancaire, Visa, Mastercard ou P.S.L. (C.O.D.) sont acceptés. Des frais d’administration de $14.00 s’ajouteront 
pour les expéditions P.S.L. (C.O.D.).  Une demande de compte ouvert peut-être soumise pour évaluation par notre 
partenaire « Groupecho Canada Inc, ». Des frais d’intérêt de 2% par mois seront rajoutés à tous relevé de compte 
mensuel non acquittés dans le mois courant.

POLITIQUE DE TRANSPORT 
Transport à frais fixe journalier de $ 9.99, par le transporteur déterminé par Distributeur BSL, certaines restrictions 
s’appliquent. Si vous choisissez un transporteur plus dispendieux, vous vous devrez de payer le montant complet de 
transport.  Pour les régions éloignées, une escompte de 3% s’appliquera comme allocation de transport.  Ne s’applique 
pas sur items en spécial et vente à rabais.  Une surcharge de $ 35.00 s’appliquera pour 1 colis volumineux, 2 colis 
volumineux $ 55.00, 3 colis volumineux $ 75.00, 4 colis volumineux $ 95.00 et 5 colis volumineux $ 115.00.  Pour toute 
commande excédant 300 livres, vous serez chargé a notre tarif préférentiel.  Une surcharge de $ 38.95 s’appliquera 
par envoi pour les matières dangereuses.  De plus, certains transporteurs exigent une surcharge de $ 8.60 pour 
chaque colis non-convoyable, cette surcharge sera déterminé au moment de l’expédition, si applicable ou non.

Pour toutes autres questions, concernant la politique de transport et les régions éloignées, vous référer à votre 
représentant ou à nos bureaux.

COMMANDE B/O
Tout article non-disponible (back order) vous sera envoyé avec votre prochaine expédition, une fois disponible, à 
moins d’avoir reçu un avis contraire. Lorsqu’un article non-disponible (B/O) n’est pas annulé et nous est par la suite 
retourné, des frais minimum de 20% de manutention seront chargés.

RETOURS
Aucun retour après 30 jours ne sera accepté, si non-défectueux.  Vous êtes responsable de bien emballer les articles 
à retourner afin de les protéger contre les bris de transport. Une copie de la facture originale avec la raison du retour, 
doit être incluse avec chaque article retourné. La marchandise retournée devra être dans son emballage original intact 
en état de revente, à moins d’être défectueuse. Des frais de manutention de 20% minimum seront chargés à moins 
que la marchandise retournée soit défectueuse. Les articles de marque Harley-Davidson et Kuryakyn ne sont pas 
retournables à moins d’être défectueux.  (Les Distributions BSL, Inc n’est pas affilié avec Harley-Davidson Inc., Mil-
waukee, Wisconsin). Les crédits de transport initialement alloués seront déduits des articles retournés. Une augmenta-
tion de prix ne constitue pas une raison valable pour un retour. Les courroies provenant de BDL, Gates, H-D, Karata, 
Panther, Primo ou Vesrah ne sont pas garanties et ne peuvent être retournées. Tous les retours sont conditionnels à 
l’approbation du fournisseur et dans bien des cas, nous ne pouvons créditer un article sans l’autorisation du manufac-
turier, aussi, celui-ci se réserve le droit d’échanger ou de réparer l’article en question.

RÉCLAMATIONS
Nous n’accepterons aucune responsabilité pour les dommages causés par le transporteur. Toute réclamation pour 
bris ou perte de produit doit être faite par le détaillant directement à la compagnie de transport. Nous ne sommes pas 
responsables d’aucune réclamation de main-d’oeuvre ou de peinture d’aucune sorte. Lorsqu’un article est manquant 
ou pas le bon, vous devez nous contacter dans les 24 heures suivant la réception de votre colis.

GARANTIES
La garantie sur les biens distribués par Les Distributions BSL, Inc est limitée par la garantie du manufacturier original 
et Les Distributions BSL, Inc se dégage de toute obligation par rapport à toute décision survenant de toute réclamation 
de garantie. Les Distributions BSL, Inc ne pourra être tenu responsable de dommages directs ou indirects découlant 
d’une défaillance ou de l’utilisation d’une marchandise provenant de Les Distributions BSL, Inc. Le règlement d’une 
réclamation ne dépassera, en aucun cas, le prix d’achat de la marchandise.

Une commande placée par le marchand sera considérée comme une acceptation de nos politiques de vente.
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Terms and conditions

Business hours :  
Monday to Friday : 8:00 a.m. - 5:30 p.m.  

PRICES
Prices do not include taxes and shipping from St-Antonin, Qc.  We reserve the right to change prices without notice. In 
order to remain competitive and to follow the fluctuation of the Canadian dollar, please refer to our website at WWW.
DISTRIBUTEURBSL.COM and by connecting with your e-mail address and password. (For information, call 1-800-
561-1340) 

ORDERING
You can place your order on line at WWW.DISTRIBUTEURBSL.COM by connecting with your e-mail address and 
password.  You’ll be able to see available inventory and related part numbers. Or, by telephone at 1-800-463-1324 
(St-Antonin) or 1-800-561-1340 (Edmundston) or by fax at 1-800-463-0014 (St-Antonin) or 1-800-561-4351 (Edmund-
ston).  A 25% deposit may be required on certain special order items.

PAYMENT
Bank transfer, Visa, Mastercard or C.O.D. are accepted.  An administration and C.O.D. fee of $14.00 will be added to 
every C.O.D. shipment. An open account request may be submitted which will be evaluated by our partner “Groupecho 
Canada, Inc”. A 2% monthly interest rate will be added to the outstanding balance.

FREIGHT POLICY 
Daily fixed rate of $ 9.99, using carrier of BSL’s choosing; some restrictions applies.  If you choose a carrier at a dif-
ferent rate you will have to assume all the freight charges.  For deliveries considered out of bound by carrier, you will 
get an extra 3% discount on parts.  (the carrier determine if a delivery is out of bound).  This discount does not apply 
to items on sale or on clear out sale.  A freight surcharge of $ 35.00 will be applied for 1 bulky item, $ 55.00 for 2 bulky 
items, $ 75.00 for 3 bulky items, $ 95.00 for 4 bulky items, and $ 115.00 for 5 bulky items.  For any order exceeding 
300 pounds, you will be in charge you has our preferential rate.
A freight surcharge of $ 38.95 will be applied to Hazardous Material (HazMat).
Some of our carriers requires us to charge a non-conveyable package surcharge of $ 8.60 for each non-conveyable 
packages.  These charges will be determined when your order is processed for shipping.

For any questions about our shipping policy, please contact your sales rep or contact us directly at our sales offices in 
Quebec 1-800-463-1324 or New-Brunswick 1-800-561-1340.
 
BACK ORDERS
All back ordered items, once available, will be shipped to you with your next order, unless specified otherwise. If a back-
order is not cancelled and is returned to us, a 20% minimum restocking fee will be charged.

RETURNS
No return will be accepted after 30 days, unless defective. It is the responsibility of the Dealer to insure that returns 
are properly packaged to prevent shipping damage. A copy of the original invoice with a description of the reason for 
return, must be included with every item returned. Parts must be in their original package and condition unless defec-
tive. A minimum of 20% re-stocking fee will be charged on returned merchandise, unless defective. Genuine Harley-
Davidson or Kuryakyn products are not returnable unless defective. (Les Distributions BSL, Inc is NOT affiliated with 
Harley-Davidson Inc., Milwaukee, Wisconsin). Any freight credit that was originally given will be deducted from the 
returned items. A price increase is not a valid reason for a product return. Belts from Vesrah, BDL, Gates, H-D, Karata, 
Panther or Primo are not warrantied and cannot be returned. All returns are subject to the supplier’s approval and in 
some cases, we can’t issue a credit without the authorization of the manufacturer who may exchange or repair the item 
at their own discretion.

CLAIM
We are not responsible for any carrier-damaged merchandise. Any claim for damage or loss must be addressed di-
rectly to the carrier. We are not liable for paint or labor claims of any kind. Wrong parts received or shortages must be 
reported within 1 business day of receipt of order.

WARRANTY
Goods distributed by LES DISTRIBUTIONS BSL, Inc are warranted only to the extent of the original manufacturer’s 
warranties and LES DISTRIBUTIONS BSL, Inc shall have no obligation with respect to any claim or obligation arising 
as a result of any such warranties. LES DISTRIBUTIONS BSL, Inc shall not be held responsible for any consequential 
or incidential damages arising from any failure, defect or use of goods sold by LES DISTRIBUTIONS BSL, Inc. In no 
event shall LES DISTRIBUTIONS BSL, Inc total settlement for any claim exceed the purchase price of the goods.

An order from you will be considered as acceptance of our terms and conditions.

BSL price 
codes Discount

Net 0 %
A 10 %
B 15 %
C 20 %

C1 20 % NET
D 25 %

D1 25 % NET

BSL price 
codes Discount

E 30 %
E1 30 % NET
F 35 %
G 40 %
H 50 %
I 60 %
J 70 %
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Table des matières français

Accessoires de bougie� 41
Additifs pour essence� 826
Ampoules électrique� 132
Anneaux torique de filtre à l’huile� 546
Appuies-pieds� 43
Attaches de câble� 49
Attaches de sécurité� 46
Attaches élastique� 46
Attaches rapide de casque� 27
Autocollants� 37
Axe, roulement et barrure de piston Wiseco� 725
Bagues de soupapes� 567
Bagues d’étanchéité� 350
Bagues d’étanchéité d’échappement� 457
Bagues d’étanchéité de fourche avant� 353
Bagues d’étanchéité de roue de motocross� 360
Bagues d’étanchéité (grandeur)� 351
Balanceur de roues� 855
Bandes pour jante� 94
Barrures de casque� 27
Barrures de jante� 94
Barrures de piston� 640
Batterie (charte d’application)� 101
Batteries� 98
Batteries moto-marine� 118
Bidons à essence� 48
Bielles motocyclette� 509
Bike Brite (Produits)� 845
Bobine de pulsion� 125
Bobines d’allumage� 123
Boites électronique� 124
Bougies d’allumage� 120
Boulons de filtres à l’huile� 546
Boulons de vidange� 546
Boulons métrique� 50
Boutons pression� 27
Bretelles� 32
Brosses de démarreur� 125
Câbles� 197
Câbles de batterie� 100
Câbles de contrôle (freins, emb.)� 200
Câbles électrique� 142
Câbles et accessoires� 190
Cadenas de motocyclette� 40
Cales d’ajustement de soupape� 579
Capuchons de bougie� 121
Casques protecteur� 14
Casquettes� 36
Castrol (Produits)� 837
Ceintures élastique� 34
Chaînes de distribution� 547
Chaînes d’entrainement� 366
Chaînes EK� 364
Chaînes TYC� 363
Chambres à air de moto� 90
Chambres à air de remorque� 891
Chambres à air de tondeuse et chasse-neige� 884
Chandails� 36
Chargeurs à batteries� 878
Chemises L.A., Advanced� 718
Clés à bougie � 865
Clignotants� 137
Collets & ressorts� 456

Collet triangulaire� 31
Commandes d’accélérateur� 150
Commandes d’accélérateur tond., ch. neige� 885
Conduits d’essence� 440
Connecteurs électrique� 142
Cordes de démarreur� 885
Courroies de distribution� 558
Courroies d’entraînement� 366
Courroies de tondeuse et chasse-neige� 887
Couvre gants� 31
Couvres-botte� 30
Crics central� 856
Décalques� 37
Démarreur électrique� 803
Détecteurs de fausse monnaie� 879
Disques d’embrayage� 583
Doublure de casques� 32
DT-1 filtres mousse� 443
Écrous métrique� 51
Écussons à coudre� 37
Élévateurs à air ultre-robuste� 853
Embouts de guidon� 159
Embrayages� 583
Ens. de réparation du cylindre d’embrayage� 638
Ensemble de pompe d’accélérateur� 435
Ensembles bagues d’étanch. fourche avant� 353
Ensembles de ressort d’embrayage� 584
Épinglettes� 37
Essui visière� 28
Étrier de frein� 191
Extracteurs � 859
Filets élastiques� 47
Filtres à air� 450
Filtres à air Hiflo Filtro� 447
Filtres à essence� 438
Filtres à l’huile� 519
Filtres à l’huile pour injection� 439
Filtres mousse DT-1� 443
Freins� 226
Fusibles� 138
Gants de cuir� 35
Gardes-boue� 47
Gicleurs � 430
Graisseur� 342
Guidons� 159
Gunk (Produits)� 838
Habits VTT� 33
Harnais pour enfant� 41
Hélicoils-Re coil� 882
Huiles Castrol� 837
Huiles de filtre à air Klotz� 830
Huiles de fourche Klotz� 827
Huiles Klotz� 820
Huiles Superpro RXL1� 833
Imperméables� 32
Interrupteurs d’allumage ou d’urgence� 140
Interrupteurs de frein� 139
Joint de couvert de vilebrequin� 640
Joints de couvercle d’embrayage� 585
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